

～ 子ども、職員、保護者、地域の笑顔作りに努力する学校 ～



いい顔 いい声 いい動き

鹿島市立明倫小学校

学校便り

令和2年 6月15日

第10号 文責 大川内加代子

PTA 企画委員会

6月11日(木)に第1回PTA企画委員会を開催しました。今年度は、新型コロナウイルスの影響で異例続きですが、念願の企画委員会が開催できて、とても嬉しかったです。(右の写真は、企画委員の皆様です。)

企画委員の皆様から、建設的で温かいご意見をたくさんいただき、とても心強く有り難かったです。また、初めての話し合いとは思えないほど、和気あいあいとした

雰囲気が素晴らしく、大いにパワーをいただきました。これからもよろしくお願いします。



ラムサール

鹿島市役所には、「ラムサール条約推進室」があり、毎年、出張授業をしていただいています。6月9日(火)に推進室の江島美央様、中村さやか様、細竹悠様(本校の卒業生です)にご来校いただき、水質検査の授業をしていただきました。ありがとうございました。

水質検査の実験を行ったところ、「学校横の川の水は、きれいな水」という結果が出ました。その結果を知った5年生は、「川の水がきれいな状態を保っていきたい。」という思いをもったそうです。授業後、推進室の皆様から、「5年生は、集中して話を聞き、しっかり考えることができていました。」とお褒めの言葉をいただきました。さすが5年生です。



大規模改修工事

本校は、平成3年4月に開校し、来年度で開校30周年を迎えます。「明倫小学校は、30年経過しようとしているけれども、これまで大切に使ってきたことが分かる学校だなあ。明倫小学校の素晴らしい歴史が、学校の使われ方に表れている。これまでの卒業生の良さが、学校の美しさに表れているなあ。」と感心しています。しかし、開校以来30年も経過すると、色々なところに傷みが目立っているのも事実です。そこで、今年度から、4年間かけて、下記のような大規模改修工事が始まります。

令和2年度・・・管理棟(校長室・事務室などがある棟)

令和3・4年度・・・教室棟

令和5年度・・・体育館

工事は、夏休みを中心に行ってもらいます。ただ、その前に、大変申し訳ないのですが、引っ越しのお手伝いをお願いいたします。工期がはっきりしてから、正式にお願いの文書をお配りします。都合がつかれる方は、どうぞご協力の程、よろしくお願いします。

